

Patrimonio histórico de la Sociedad Venezolana de Gastroenterología: Himno SOVEGASTRO

Carla Dias 

Gastroenterólogo-Endoscopista
Presidenta Sociedad Venezolana de Gastroenterología 2022-2024, Caracas, Venezuela.

Correo: gmspdracarla@gmail.com ORCID: <https://orcid.org/0000-0003-3359-3132>



Este es un artículo de acceso abierto publicado bajo los términos de la [Licencia Creative Commons Attribution \(CC BY\)](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/)

Estimados Gastroenterólogos Venezolanos

Me complace enormemente presentarles este editorial en el que quiero compartir con ustedes el privilegio como Presidenta de la Sociedad Venezolana de Gastroenterología, Gestión 2022-2024; de poder dejarle un legado a SOVEGASTRO demarcando un hito significativo como es la creación de nuestro propio himno.

La música ha sido durante mucho tiempo un medio para expresar emociones y conectar con los demás. Y es de esta manera, fue como a través de un sueño anhelado desde mi inicio como presidenta y con un trabajo colaborativo de los Dres. Maribel Lizarzabal, Dr José Ramón Poleo y Dr Guillermo Veitia y del Licenciado Nixon Bermúdez, Ingeniero Neuro Bracho, arreglista Gabriel Fernández y del maestro Víctor López logró encapsular la esencia de nuestra asociación en una melodía vibrante y conmovedora.

El sueño de crearle un himno a SOVEGASTRO como patrimonio histórico emergió como expresión del sentido de pertenencia que siento por SOVEGASTRO, aunado a la búsqueda incesante de unir aún más a nuestra comunidad científica gastroenterológica, de resaltar los valores que nos unen, inspirar y motivar a los miembros y de preservar la historia y la tradición de nuestra sociedad científica.

Cada estrofa producto de mi inspiración fue plasmada con la intención de transmitir la pasión y dedicación que todos compartimos por la gastroenterología y recordar constantemente nuestro compromiso con la excelencia, la investigación y el cuidado de nuestros pacientes.

Al escuchar este himno, nos permite transportarnos a los momentos de inspiración y colaboración que han dado forma a nuestra sociedad a lo largo de los años. Nos recuerda que juntos hacemos más, que nuestras voces se pueden unir en armonía para enfrentar los desafíos y lograr avances significativos en el campo de la gastroenterología.

Agradezco a todos los que se involucraron en la creación de este himno. Su talento y compromiso han dado vida a una

composición que será un legado duradero para nuestra sociedad.

Deseo que al escuchar el himno de SOVEGASTRO, sientan el mismo sentido de orgullo y pertenencia que yo siento de formar parte de esta gran familia científica como es la Sociedad Venezolana de Gastroenterología

¡Celebrando la unión a través del Himno de SOVEGASTRO!

HIMNO SOVEGASTRO

CORO. SOVEGASTRO es Escudo y Bandera Digno Gremio de Lucha y Pasión Para el mundo es la Ciencia y Lumbrera Sempiterna Academia y Bastión SOVEGASTRO, SOVEGASTRO Somos todos la fuerza y la unión.

VERSO I. El Respeto, Lealtad, Tolerancia, Son valores de la Sociedad Que permiten servir con confianza, Optimismo, Fervor y Hermandad.

VERSO II. Luminarias pusieron su esmero Dando origen a su fundación Convirtiéndose en el semillero De un Equipo con Fe y Vocación.

VERSO III. Gracias damos a ilustres Maestros Que han formado la generación Y sembraron los nuevos cimientos Para el Gremio de la Digestión.

CORO. SOVEGASTRO es Escudo y Bandera Cofradía de Lucha y Pasión Para el mundo es la Ciencia y Lumbrera Sempiterna Academia y Bastión SOVEGASTRO, SOVEGASTRO Somos todos la fuerza y la unión.